



Quelque 8,8 millions de personnes sont abonnées au réseau internet au Cameroun, d'après des chiffres publiés jeudi par l'Agence de régulation des télécommunications (ART).

Il s'agit là du rapport publié par le régulateur, dans « L'observatoire annuel 2016 du marché des communications électroniques » qui fait état d'un « recul » par rapport à l'année précédente.

Dans ce sillage, l'on signale « plus de 358 000 abonnés perdus au Cameroun », puisque les abonnements à internet auprès des opérateurs de téléphonie mobile ont connu un repli de 4,24% en 2016 pour s'établir à 8,08 millions d'abonnés.

Conséquence de ce recul, le taux de pénétration de l'internet a régressé de 3,51 points pour s'établir à 35,71%.

Toutefois, poursuit « L'observatoire annuel 2016 du marché des communications électroniques » les abonnements à internet auprès de l'opérateur du réseau fixe enregistrent une forte progression de 167,08% en 2016.

Sur près de 18 millions d'abonnés au téléphone mobile au Cameroun, plus de 40 % ont une

connexion via téléphone, d'après le régulateur qui fait état d'une montée en puissance des smartphones.

MBOG/cat/APA – Douala (Cameroun)
